

INFOPOICO RADIO 99.9

Cerca de fin de año la pandemia podría estar controlada: “Cuando superemos el 75% de la vacunación a nivel mundial, va a empezar a decrecer”



10 Febrero, 2022 a las 22:15 hs.

Social

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[WhatsApp](#)

El docente universitario en Medicina y Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba, Magíster en Salud Pública y Doctor en Medicina y Cirugía, se refirió a la reinfección en pacientes que ya padecieron Covid-19.

En primer lugar, señaló “tenemos que quitarnos de la cabeza el concepto de que es bueno tener coronavirus porque nos deja inmunidad y desde el equipo de salud, se debe cambiar la perspectiva”.

¿Cuál es su QI?

Inicia la prueba y averigua en te encuentras.

myiqtester.com

Por este motivo, manifestó que en el caso de pacientes que tengan hipertensión arterial, diabetes o cualquier enfermedad preexistente, “es necesario pensar en la infección previa del Covid-19 como un factor de riesgo viendo las secuelas que deja en el aparato cardiovascular, el sistema nervioso y en la piel”.



[AHORA!](#)



[El TIP cambio la sentencia y los asesinos del odontólogo piquense Prodollet cumplirán cadena perpetua](#)

En tanto, remarcó que es necesario dejar de lado la creencia de que padecer la enfermedad es bueno, ya que una vez superada la persona tiene grandes cantidades de anticuerpos. Por el contrario, las personas recuperadas pueden tener secuelas graves.

"Hoy en día **la reinfección es una situación común**, no la veíamos el año pasado por una cuestión de probabilidades, pero **ahora tenemos muchos contagios y las posibilidades son más altas**", expresó.

Ante esta situación el Dr. Atienza recomienda dejar pasar 30 días para que la persona pueda recuperarse medianamente y una vez concluido ese tiempo comenzar con análisis correspondientes.

"Hay que realizar exámenes del sistema pulmonar, si el paciente estuvo internado entonces se necesitan radiografías de los pulmones y un ecocardiograma, ya que el Covid-10 está relacionado con la generación de coágulos", detalló.

En la misma línea, fue consultado sobre su opinión respecto del pedido del gremio docente **UTELPa**, cabe recordar que el pasado miércoles anticiparon que se pedirá que **las y los docentes que tengan hijos menores de 3 años puedan continuar trabajando de manera virtual**.

Por su parte, el Dr. Atienza planteó que ante la falta de vacunas para ese rango etario, la decisión es acertada. "Creo que lo que hay que hacer es protegerlos, en ese sentido me parece muy correcto que si tienen hijos menores de 3 años puedan hacer su trabajo a distancia".

Y agregó "no hay en vista ninguna vacuna para ellos -los menores de 3 años- y va a ser muy difícil encontrarla, por lo que **hay que empezar a cuidarlos de algún modo para evitar que se enfermen**".

En este sentido, remarcó que **cuando comience el nuevo ciclo lectivo y se lleve a cabo la presencialidad plena en las escuelas se dará un nuevo aumento en la cantidad de casos**. "Sobre todo si se promueve el no uso de barbijos en las escuelas, va a ser un pico de casos asegurado porque **se movilizan aproximadamente 20 millones de personas en el país**", indicó Atienza.

Asimismo, hizo hincapié en la importancia de continuar con el ritmo de vacunación para que las y los estudiantes se encuentren protegidos frente a la exposición. "Cuidaría un poco las burbujas, existen lugares donde hay que preservarlas, como en los colegios que cuentan con más de 200 estudiantes", sostuvo.

Sobre el final, habló sobre las fechas estimativas de un posible final de la pandemia y aseguró que para fin de año la pandemia podría empezar a estar controlada. "**El 55% de la población mundial ya tiene las dos dosis y el 63% una, cuando superemos el 75% de la vacunación a nivel mundial va a empezar a decrecer**", cerró.

Viví esta maravillosa experiencia!!

Inscripciones abiertas. Comenzamos en marzo 2022.

PRESENCIAL EN GRAL PICO Y SANTA ROSA

En este 2022 DESCUBRÍ EL LÍDER QUE HAY EN VOS y convertite en tu mejor versión

Escola Internacional de COACHING PROFESSIONAL

Lic. Mariana Cerutti Directora sedes en La Pampa

CERTIFICA COMO COACH ONTOLOGICO PROFESIONAL

Alma Sana Centro de Día para Adultos Mayores

CENTRO DE DÍA PARA ADULTOS MAYORES

pampacryl ® pampacrylpinturas

REVESTIMIENTO TEXTURADO SÚPER PRECIO

\$6400 PRECIO CONTADO EFECTIVO x30KG CONSULTAR COLORES DISPONIBLES

DECORATIVO. IMPERMEABILIZANTE. SÚPER FLEXIBLE.

pampacryl ® PINTURAS

Calle 9 esquina 10. General Pico, La Pampa.

MERCADO PAGO POINT SMART

EVOLUCIÓN PARA TU NEGOCIO

\$ 5.999
6x \$ 667
O un pago de: \$ 3.999

Comprar ahora

Envío gratis Llega mañana (**)

EL VERANO SE DISFRUTA

Baggio

AHORA!

El TIP cambio la sentencia y los asesinos del odontólogo piquense Prodolliet cumplirán cadena perpetua